Aktuell 06.08.2006

## Gemütlich ist Pomali!

Die Oldtimer-Rallye Pomali, die von Wien aus ins Niederösterreich geht, verspricht für die 80 Fahrer wieder eine angenehme Fahrt ins gemütliche Grüne. Wir waren dabei und haben alle Fotos mitgebracht!



Pomali steht - altwienerisch - für gemütlich. Diesmal steht das Erlebnis der wunderbaren Landschaft des niederösterreichischen Weinviertels, kulinarische Schmankerl und das Befahren einsamer Landstrassen im Mittelpunkt. Gemütlich heißt hier auch: Der Stress mit Stoppuhren und Rechnereien fällt weg.

## Malle Fotos: Rallye Pomali 2006!

Purer Genuss ist angesagt. Zahlreiche Zwischenstopps in romantischen Kellergassen, wie in Ameis, Wildendürnbach und am Galgenberg sind stimmungsvolle Programmpunkte, aber ebenso der Grand Prix von Laa an der Thaya, der Besuch der Felsenbühne in Staatz und letztendlich der Buschberg mit spezieller Wertungsprüfung. Gäste aus Österreich; Italien und Deutschland haben sich angemeldet und tolle Wagen mitgebracht.

Der Wettergott hat es halbwegs gut gemeint mit den Fahrern, insbesondere denen mit offenem Verdeck. Nachdem der Vortag mehr Regen als trockene Minuten brachte, waren am Renntag zumindest über lange Strecken keine Tropfen am Stören. Und das kühle Lüfterl war für die Motoren auch etwas, dass ihnen etwas mehr Gemütlichkeit brachte.



## Malle Fotos: Rallye Pomali 2006!

Präsentiert wurden Fahrzeuge aus vier Jahrzehnten automobiler Geschichte, vom nostalgischen Puch 500, über die 600 PS-starke AC Cobra bis hin zu Porsche, Alfa Romeo, Rolls Royce, Lancia und BMW.



1 von 1 08.08.2006 10:43